
   

                                                                                                                             Compte-rendu 

          Rencontre zoom primaire 

        RSEQ Laurentides-Lanaudière 

Tenue le 11 juin 2020 

 

Présences  

Mme Joanie Bergeron, Gaston Pilon, CSSMI 

Mme Ariane Bouchard, CSDA / Club athlétisme de Lanaudière Olympique 

Mme Joanie Beaumont, Conseillère pédagogique de la CSDA 

Mme Catherine Forest, Chante-Bois, CSSMI 

Mme Nadine Verreault, Clé-des-Champs, CSSMI 

Mme Lyne Duhamel, Conseillère pédagogique de la CSSMI     

M. Dan Strina, Mc Caig, CSSWL 

M. Jean-Maxime Robillard, Conseiller pédagogique de la CSDS 

M. Jean-Philippe Bélair, Sauvé, CSSMI 

M. Maxime Caron, Collège Laurentien 

M. Robert Richard, Conseiller pédagogique de la CSSWL 

Mme Romy Lauzon, Conseillère pédagogique de la CSRDN 

M. Pierre-Antoine Bélanger-Sauvé, Vision Terrebonne 

M. Antoine Thibodeau, Conseiller pédagogique de la CSPN 

M. Dang Than Bui, Loisirs Laurentides 

 
Les employés du RSEQLL 
Jacinthe Lussier 
Simon Ladouceur 
Janie Rivest 
Valérie Lefebvre 
Émy Côté 
 
 
 

Ordre du jour 
1. Mot de bienvenue et présentations 
2. Résumé de l’état de situation depuis le 16 mars, tant au niveau gouvernemental, RSEQ que 

régional 
3. Retour sur différents sujets (site internet, les festivals, le gala, le S1, etc.) 
4. Discussions sur la suite pour l’automne 2020 
5. Sondage 
6. Fin de la réunion 

 
 
 
 



1. Mot de bienvenue et présentations 

 Jacinthe Lussier, Directrice générale, souhaite la bienvenue à tous, à 9h30.  
 Une présentation des participants est faite. 
 
2. Résumé de l’état de situation tant au niveau gouvernemental, RSEQ que régional 
 
- Arrêt des activités à partir du 13 mars pour le reste de l’année. 
- Il y a des réunions provinciales hebdomadaires pour suivre la situation et trouver des solutions et 

scénarios possibles pour l’automne 2020. 
- La directrice explique le fonctionnement du travail au RSEQLL –télétravail du personnel depuis le 

16 mars, retour au bureau pour certains à partir du 18 mai  
- Lors de la reprise des activités le moment venu, nous devons et nous suivrons les directives 

gouvernementales et de la santé publique, du ministère de l’éducation, de la Direction du sport, 
du loisir et de l’activité physique, des commissions scolaires, et des direction d’écoles,  

- Nos mots d’ordre : adaptation et flexibilité pour répondre aux demandes des membres afin de 
permettre aux jeunes de bouger, quel que soit le format. Il faut tenir compte de la sécurité des 
jeunes. Advenant une reprise telle que nous la connaissons, nous serons prêts. 

- Nous attendons les plans de relance des fédérations sportives. 
- Nous sommes aussi en attente de la signature des protocoles d’entente entre le RSEQ et les 

fédérations sportives, surtout pour les frais d’affiliation et d’arbitrages qui seront chargés. 
 

- La directrice annonce que la vice-présidente du primaire au sein du conseil d’administration a 
donné sa démission en avril dernier. Un hommage lui sera rendu à un moment qui sera 
déterminé à la reprise des activités ou lors du prochain gala. 

 
- Il y a une incertitude concernant le format et la date de la table sectorielle de septembre, ainsi que 

pour l’assemblée annuelle du RSEQLL. Le format des réunions est à réfléchir afin de permettre 
à plus de personnes d’y participer. 

 
- La directrice informe qu’elle prend sa retraite à compter du 10 juillet et que ce sera Mme Lisa 

Charland qui prendra la relève à partir du 10 août. L’annonce officielle se fera en août. 
 

3. Retour sur différents sujets (site internet, les festivals, le gala, le S1, etc.) 
 
- Simon = site internet – modifications et amélioration, handball, retour sur les offres de la dernière TSP, 

statistiques S1, les festivals de badminton, offre de service complémentaire 

- Janie = Le gala (bons coups), personne contact, ligues sportives, natation,  

- Émy = programme clé en main, tournois, liste GPI 

- On demande qu’un tableau récapitulatif des festivals soit disponible pour avoir une idée globale lorsque 
les dates et endroits seront finalisés. 

  

4. Discussions sur la suite pour l’automne 2020 

 

- Il n’y aura aucune augmentation aux frais d’affiliation chargés aux commissions scolaires pour 
2020-2021 et la facture sera envoyée à la fin du mois d’août plutôt qu’en mai comme d’habitude. 

- On demande aux membres de nous communiquer les infos face à la situation lorsque connues. 



- On se questionne sur la tenue de tournois fin de semaine ou lors de journées pédagogiques 

- Des démarches sont entreprises pour valider l’accès à des plateaux des cégeps. 

- On fait un retour sur l’importance des infos entrées dans S1 pour les statistiques demandées par 
le MEES.  

- Présentation de divers sujets par Loisirs Laurentides. Des envois par courriel suivront à cet effet. 

 

5. Sondage 

             
Un sondage sur la possibilité de tenir de nouvelles activités cet automne sera envoyé à tous suite 
à la rencontre. 
 

6. Levée de la réunion 
 
Fin de la réunion à 10h45. 
 
 
 


